Hirschkäferfreunde wollen einen Verein gründen

Insekt Einheimische Tierart soll geschützt werden

M Bullay. Die Gründung des Vereins "Hirschkäferfreunde – Nature Two" ist für Montag, 30. Mai, 18.30 Uhr, in der Mehrzeckhalle in Bullay geplant. Zweck des Vereins ist die Förderung des geschützten Hirschkäfers Lucanus cervus, der größten und imposantesten einheimischen Käferart.

Der Verein unterstützt die Aktion www-hirschkaefer-suche.de und untersucht die Lebensräume und die Auswirkungen des Klimawandels auf den Hirschkäfer. Wer in den nächsten Wochen noch Hirschkäfer beobachtet oder findet, kann sich unter Telefon 06542/900 404 oder per E-Mail unter hirschkaefer -rink@t-online.de oder auf www.hirschkaefer-suche.de melden. Dort kann man sich auch umfassend über den Hirschkäfer informieren, Fragen stellen und seine Meldung online abgeben.

RZ Mittelmosel vom Samstag, 28. Mai 2011, Seite 18 (0 Views)